

## Mein Jahres-Rückblick

Mein Name ist Vanessa Giesenberg.

Ich bin Athleten-Sprecherin

in Bremen schon seit 2010.

Meine Sportart ist Radfahren.

Bei meiner Arbeit als Athleten-Sprecherin

gefällt mir besonders gut,

dass ich meine Ideen einbringen kann.

Und, dass ich den Athleten zuhören kann.

Wenn wir Probleme haben,

kann ich das dem Vorstand sagen.

So können wir besser mitbestimmen.

Aber manchmal ist es für mich schwer,

die Termine für die Vorstands-Sitzungen einzuhalten.

Insgesamt bin ich sehr stolz,

wie wir Athleten-Sprecher zusammenarbeiten.

In Bremen fand wieder der Freimarkt statt.

Beim Freimarkt gibt es auch einen Fest-Umzug.

Wir Athleten-Sprecher aus Bremen

haben uns dafür stark gemacht,

dass wir am Fest-Umzug mitmachen konnten.



Premium Partner

 WURTH





**Bei den Nationalen Spiele in Hannover  
hat mir vieles sehr gut gefallen.  
Besonders die Eröffnungs-Feier,  
die Abschluss-Feier und die Sport-Wettbewerbe.**



**Ich habe beim Radfahren teilgenommen.  
Und eine Siegerehrung gemacht.  
Das war schön.**

**Im September gab es in Bremen  
ein neues Radrennen.  
Das Radrennen heißt Velotörn.  
Da habe ich mit 15 Radfahrern teilgenommen.**